
   
 
 
 
 
 
 
＆＆＆ 地区英語弁論大会で本校生徒が入賞！ ＆＆＆ 

○ 少し遅くなりましたが、８月２８日、大東公民館で開催された「岩瀬地区中学校英語弁論大会」の暗

唱の部に渡辺瑠奈さん（３年）と矢内楓佳さん（１年）が、創作の部に佐藤成良さん（３年）が、それ

ぞれ出場しました。三人は、夏休み前から練習を始め、夏休み中も日時を決めて赤塚先生や鯨岡先生に

指導を頂きながら、当日を迎えました。 

○ 結果は、暗唱の部で渡辺瑠奈さんが４位に、創作の部で佐藤成良さんが５位にそれぞれ入賞しました。

矢内楓佳さんは、１年生で唯一人の出場でしたが、２年生や３年生に負けない立派な発表でした。結果

は、少しの差で入賞を逃しました。来年、頑張ってくれることを心から期待します。 

【入賞者の感想より】～ 文章は一部変更してあります。～ 

◇渡辺 瑠奈（３年）：英語弁論大会暗唱の部では、練習の時以上によい発表ができました。大人のパー

トから子どものパートまで、練習したように上手く表現することができました。４位に入賞できて、よ

かったです。この貴重な経験を、これからの英語の授業等に生かしていきたいと思います。 

◇佐藤 成良（３年）：私には、他の人の発音も内容も上手に思えました。正直緊張しましたが、自分ら

しいスタイルでスピーチしようと思い、そのようにできました。発表が終わった時には、達成感でいっ

ぱいでした。自分では内容がもう少しだと感じたので、これから更に国語力を高め、高校でも英語弁論

大会に出たいです。【練習の成果を発表する様子：左から渡辺瑠奈、佐藤成良、矢内楓佳】（敬称略） 

 

 

 

 

 

 

 

  
 

 ＃＄＃ 第４６回ジュニアオリンピック陸上競技大会（全国大会）出場報告 ＃＄＃ 

○ １０日（木）午後４時３０分から、須賀川市の仮設庁舎 

南棟２階の特別会議室で、市内の他の学校の選手と共に、 

本校の小枝友樹君（３年）が、１０月２３日～２５日に横 

浜市で開催される第４６回ジュニアオリンピック出場報告 

を橋本市長さんに行いました。市長さんとの話の中で小枝 

君は「大会では、自己ベストの１８０ｃｍ以上を跳びたい 

です。」と元気に抱負を述べていました。これから体調を 

崩すことなく、練習に励んでほしいと思います。 

 

 《 校長のつぶやき 》・・・“本質を見失うな”・・・ 

◯ ８月２６日、全国学力調査の結果が各種新聞の一面で報じられました。「福島県の中学校の平均は、

全ての教科において全国平均より低かった。」このような報道を目にするたびに、国も県も何か大事な

ことを忘れていないかと、深く心を痛めます。なぜなら、今はまだ非常事態です。大震災から４年半が

過ぎても、東電の不手際や放射線関係のニュースが報じられない日は、一日もありません。子どもも大

人も不安な中で生活している現状は、普通の状態ではないと心底思います。本来なら条件が同じ地域で、

抽出して行い、指導方法の改善意に資するべき調査が、単に数値が高い、低いを競うものになってはい

けません。福島県内においても、浜通りではまだまだ大変な学校が多いのが現状です。 
○ ちなみに、本校３年生の結果は、数学Ｂ以外の教科はすべてにおいて国と県の平均より上でした。し 
かし、先生方はそれに満足することなく、課題を明らかにして、さらなる学力向上に取り組んでいます。

生徒会活動や学級活動及び部活動等も疎かにすることなく、文武両道を旨として行っています。  
◇ お知らせ：文化祭で模擬店（仮名）を開催する予定で研究を進めて来ましたが、準備に必要な会議が

松明づくりの予定等と重なり、ＰＴＡ役員会の開催が難しいので、今年は実施を見送らせて頂きます。 

平成２７年度 №１４ 
平成２７年 ９月１６日 
須賀川市立西袋中学校 
発行責任者 鶴巻 弘士 

 

 
 
 

 


